



Kreative Pfingstferien im Familienzentrum: Eine Woche voller Spiel, Spaß und Abenteuer

In der ersten Woche der Pfingstferien öffnete der Hort des Familienzentrums seine Türen für die SchuWiDu's. Dort verbrachten die Vorschulkinder ihre Ferienzeit gemeinsam mit den Hortkindern. Die Woche begann am Dienstag mit einem fröhlichen Start, bei dem die Kinder die Horträume erkundeten und sich mit den Hortkindern bekannt machten. Gemeinsam wurden Ideen gesammelt, wie die Woche gestaltet werden sollte, und die Kinder hatten die Möglichkeit, ihre eigenen Vorschläge und Wünsche einzubringen. Auch wurde das Außenterrain des Horts erkundet.



Am Mittwoch setzten die Kinder ihre Entdeckungsreise in den Horträumen fort. Im Toberaum wurde ausgelassen geturnt und getobt, im Eulenraum wurde Tischtennis gespielt und mit Lego gebaut. Besonders beliebt war auch das Atelier, in dem die Kinder kreativ wurden und fleißig nähten. Wer Lust hatte, konnte auch immer wieder mit den Erwachsenen auf den Spielplatz oder

den Fußballplatz gehen.

Der Donnerstag stand ganz im Zeichen des gewünschten Rollertags, an dem jeder der Lust hatte, seinen Roller mitbringen durfte. Gemeinsam erkundeten wir damit den Pausenhof der Schule, malten Straßen auf, spielten Rettungsfahrzeuge und ließen unserer Fantasie freien Lauf. Auch das Klettergerüst war bei den Kindern beliebt und manche Spielten lieber nochmal in Ruhe in den Horträumen.

Der Höhepunkt der Woche war zweifellos der Freitag, an dem ein Kinotag für alle kleinen Filmfans organisiert wurde. Gemeinsam wurde demokratisch entschieden, welcher Film geschaut werden sollte und ein gemütliches Kino wurde in den Horträumen eingerichtet. Mit Snacks und Decken ausgestattet genossen die Kinder den Film und ließen die Ferienbetreuung entspannt ausklingen, während sie sich auf die bevorstehende letzte Ferienwoche freuten.

Die Pfingstferien im Familienzentrum waren eine Zeit voller Spaß, Kreativität und Gemeinschaft, in der die Kinder neue Erfahrungen konnten und unvergessliche Momente erlebten. Wir freuen uns schon auf die nächsten Ferienabenteuer.

